



LE SCRIBE

X

**LE ROUGE[®]
FRANÇAIS**





Wellness Le Scribe

Au coeur du quartier vibrant
de l'Opéra Garnier et des Grands Magasins, entrez dans
l'univers wellness du
Sofitel Le Scribe Paris Opéra.
Véritable cocon dédié au bien-être,
l'ambiance raffinée vous plonge dans
un lieu intime, chaleureux
et exclusif.



À PROPOS DE LA MAISON LE ROUGE FRANÇAIS

Fondée en 2020 par Elodie Carpentier et Salem Ghezaili, la Maison de maquillage LE ROUGE FRANÇAIS est née de la volonté de surpasser les limites du Bio tout en embrassant les codes de désirabilité du luxe. LE ROUGE FRANÇAIS sublime les femmes grâce aux pigments issus de plantes tinctoriales, possédant d'incroyables propriétés biologiques. Des produits Végans et certifiés Bio, aux formules pures sans ingrédients controversés, élaborées en France, sans compromis pour la santé. Un nouveau paradigme de la cosmétique naturelle en phase avec les attentes des consommatrices actuelles où le luxe devient beau, élégant et Bio.

Founded in 2020 by Elodie Carpentier and Salem Ghezaili, the makeup house LE ROUGE FRANÇAIS was born from the desire to surpass the limits of organic while embracing the codes of luxury desirability. LE ROUGE FRANÇAIS sublimates women thanks to pigments derived from dye plants, with incredible organic properties. Vegan and certified organic products, with pure formulas free of controversial ingredients, developed in France, without compromising health. A new paradigm of natural cosmetics in line with the expectations of today's consumers where luxury becomes beautiful, elegant and organic.

“

Enceinte, j'ai décidé de me lancer dans la conception de mes propres rouges à lèvres avec les ingrédients les plus purs qui soient. La coloration à base de pigments végétaux a été comme une évidence, tant pour leurs qualités colorielles que leurs incroyables propriétés biologiques.

Pregnant, I decided to start designing my own lipsticks with the purest ingredients available. Coloring with plant-based pigments was an obvious choice, both for their coloring qualities and their incredible biological properties.

”

*Elodie Carpentier,
Co-Fondatrice Le Rouge Francais*

LES LOOKS ROUGE OPÉRA

OPÉRA RED LOOKS



LOOK DIAMOND NIGHT DIAMOND NIGHT LOOK

1H - 150€

Application maquillage pour un look sophistiqué et envoûtant. Bouche rouge classique, cat eyes noir et joues roses.

Makeup application for a sophisticated and enchanting look. Classic red lips, black cat eyes and pink cheeks.



011 - Le Rouge Alizarine



510 - Le Noir Céphée



410 - Le Noir Cassiopée



220 - Cléopâtre



LOOK TERRA NATURE TERRA NATURE LOOK

1H - 150€

Application maquillage pour un look audacieux et impérial. Bouche caramel, trait d'eyeliner parfait, mascara pourpre, paupières et joues corail.

Makeup application for a bold and imperial look. Caramel mouth, perfect eyeliner, purple mascara, coral eyelids and cheeks.



031 - Le Nude Wantura



510 - Le Noir Céphée



430 - Le Pourpre Andromède



230 - Zénobie



LOOK BOUCHE ROSE PINK LIPS LOOK

1H - 150€

Application maquillage pour un look délicat et romantique. Bouche rose, regard intense et joues glossy.

Makeup application for a delicate and romantic look. Pink lips, Intense eyes and glossy cheeks.



041 - Le Rose Amarandy



510 - Le Noir Céphée



410 - Le Noir Cassiopée



600 - Pasiphaé



220 - Cléopâtre

LES LOOKS NUDE POUDRÉ OPÉRA

OPÉRA POWDERED NUDE LOOKS



034 - Le Nude Astera



710 - Le Noir Calistoga



410 - Le Noir Cassiopée



210 - Néfertiti



050 - Le Baume Nordgron



036 - Le Nude Arzica



400 - Médusa



410 - Le Noir Cassiopée



210 - Néfertiti



600 - Pasiphaé

LOOK NUDE ÉCLAT SHINNING NUDE LOOK

1H - 150€

Application maquillage pour un look naturel et frais. Bouche nude, crayon noir léger, yeux et joues rose floral.

Makeup application for a natural, fresh look. Nude lips, light black pencil, floral pink eyes and cheeks.

LOOK PERFECT GLOW PERFECT GLOW LOOK

1H - 130€

Application maquillage pour résultat radieux. Bouche nue, soin cils & sourcils et joues rose floral glossy.

Makeup application for a colorful and radiant treatment. Naked lips, lash & brow treatment and pink floral glossy cheeks.

MAKEUP FLASH COUP D'ÉCLAT BY LE ROUGE FRANCAIS* FRESH GLOW FLASH MAKEUP BY LE ROUGE FRANCAIS*

15MIN - 30€

La Maison Le Rouge Français a le plaisir de vous proposer une remise en beauté express avec deux produits maquillage Le Rouge Français.

Le Rouge Français Makeup House is pleased to suggest an express beauty makeover with two Le Rouge Français makeup products.

*En complément d'un soin visage ou corps / In addition to a face or body treatment.

LES MISE EN BEAUTÉ MAINS & PIEDS

HAND & FOOT BEAUTY

BEAUTÉ DES MAINS

HAND SPA

1H - 70€

Massage mains aux huiles florales signatures. Nettoyage, limage, soin cuticules, ponçage, gommage, masque et modelage des mains.

Hand massage with signature floral oils. Cleaning, filing, cuticle care, sanding, scrubbing, mask and hand modeling

BEAUTÉ DES PIEDS

FOOT SPA

1H - 80€

Massage pieds aux huiles florales signatures. Nettoyage, limage, soin cuticules, ponçage, gommage, masque et modelage des pieds.

Foot massage with signature floral oils. Cleaning, filing, cuticle care, sanding, scrubbing, mask and foot modeling.

POSE VERNIS PIEDS / MAINS GALATÉE PRÉCIEUSE**

15MIN - 20€

GALATÉE PRÉCIEUSE FOOT / HAND NAIL POLISH APPLICATION**

Pose de vernis mains ou pieds signature Galatée Précieuse aux algues rouges.

Nail polish application on hands or feet with our signature red seaweed from the Galatée Précieuse collection.



** En complément de votre beauté des mains ou pieds / In addition to your hand or foot beauty treatment.



MAKEUP FLASH COUP D'ÉCLAT BY LE ROUGE FRANCAIS

FRESH GLOW FLASH MAKEUP BY LE ROUGE FRANCAIS

La Maison Le Rouge Français a le plaisir de vous offrir une remise en beauté express effet coup d'éclat après votre rituel soin "Voyage Initiatique" corps ou visage.

Le Rouge Français Makeup House is pleased to offer you an express beauty boost after your "Initiatory Journey" body or face treatment ritual.

VOYAGE INITIATIQUE : DES FLEURS SUR VOTRE CORPS

90MIN - 220€

INITIATORY JOURNEY : FLOWERS ON YOUR BODY

Découvrez les bienfaits et la puissance de la couleur végétale lors d'un gommage et massage corps de 90 minutes grâce à une expertise unique au monde.

Discover the benefits and power of plant color in a 90-minute body scrub and massage thanks to a unique expertise in the world.

VOYAGE INITIATIQUE : DES FLEURS SUR VOTRE VISAGE

60MIN - 150€

INITIATORY JOURNEY : FLOWERS ON YOUR FACE

Découvrez les bienfaits et la puissance de la couleur végétale dans un gommage et massage visage de 60 minutes grâce à une expertise unique au monde.

Come and discover the benefits and power of plant color in a 60-minute face scrub and massage thanks to a unique expertise in the world.

LES INFORMATIONS SPA SPA INFORMATIONS

RÉSERVEZ VOTRE SOIN / HOW TO BOOK YOUR TREATMENT

RÉSIDENT DE L'HOTEL : Notre équipe se tient à votre disposition pour toute réservation, de votre chambre en composant le 2418 par téléphone au 01 44 71 24 18 ou par email conciergerie-scribe@sofitel.com CLIENTÈLE EXTÉRIEURE : notre équipe se tient à votre disposition pour toute réservation par téléphone au 01 53 01 01 53. L'accès au hammam en complément d'un soin pour une durée de 30min est au tarif de 50€ par personne. Le spa est accessible de 9h00 à 20h00 pour les soins. Nous vous informons qu'un supplément de 30€ sera facturé par heure de soin, pour toute prestation réalisée entre 7h00 et 9h00 et entre 20h00 et 23h00. Tous nos modelages sont exclusivement dédiés au bien-être et ne possèdent aucune visée thérapeutique.

HOTEL RESIDENT: Our team is at your disposal for any reservation, from your room by dialling 2418 by telephone on 01 44 71 24 18 or by email using : conciergerie-scribe@sofitel.com

EXTERNAL CUSTOMERS: our team is at your disposal for any reservation by telephone on 01 53 01 01 53. Access to steam room is available in addition to a treatment for 30min at the price of 50€ per person. The spa is open from 9 am to 8 pm for treatments. We inform you that an extra charge of €30 will be added per treatment, for any treatment provided between 7 & 9 am and 8 & 11 pm. All our massages are exclusively dedicated to well-being and have no therapeutic purpose. We recommend you to be ready before your therapist arrives to fully benefit from your treatment.

CONDITIONS MÉDICALES / MEDICAL CONDITIONS

Nous vous prions de bien vouloir nous aviser de tout problème de santé, allergies ou blessures, et de nous prévenir si vous êtes enceinte afin de vous conseiller un soin adapté.

Please advise us of any medical conditions, allergies or injuries, and if you are pregnant, so that we can recommend you the most suitable treatment.

POLITIQUE D'ANNULATION / CANCELLATION POLICY

En cas de retard, votre soin sera malheureusement écourté afin de ne pas gêner les clients suivants. Pour toute annulation, merci de nous prévenir au minimum 2H heures à l'avance. Passé ce délai, votre soin sera facturé dans son intégralité.

In case of a delay, your treatment will unfortunately be shortened so as not to inconvenience the following clients. For any cancellation, please inform us at least 2 hours in advance. After this time, your treatment will be charged in full.



**LE ROUGE
FRANÇAIS**

Le Rouge Français

27 Bis, rue Voltaire - 92140 CLAMART
contact@lerougefrancais.com
www.lerougefrancais.com



LE SCRIBE

Le Wellness du Scribe

1 Rue Scribe, 75009 Paris - 6ème étage
RÉSIDENT DE L'HOTEL / HOTEL RESIDENT:
01 44 71 24 18

CLIENTÈLE EXTÉRIEURE / EXTERNAL CUSTOMERS:
01 53 01 01 53

www.sofitel-le-scribe-paris-opera.com

